

GRANADA

Los universitarios reclaman más salas de estudio para la época de exámenes

● El Vicerrectorado anuncia que seis centros abrirán en horario nocturno a partir del día 10

L. Mingorance GRANADA

El calendario es así de cruel. Después de casi un mes de brindis y felices fiestas, los exámenes de la Universidad están a la vuelta de la esquina y con ellos el periodo de internamiento y estudio que los jóvenes reviven cada año. Sin embargo, a la falta de ganas que suele acompañar estos días, se suma otro problema pues encontrar un sitio en las salas de estudio se ha convertido en misión imposible: hay más estudiantes que plazas y muchos terminan por irse a casa después de dar más de diez vueltas e incluso hacer cola para entrar a las salas de estudio.

“Muchas tardes bajo desde la carretera de la Sierra hasta las facultades y no encuentro sitio. A veces



Tras la Navidad, llega el momento de máximo estudio para los alumnos universitarios.

PEPE VILLOSLADA

doy varias vueltas e incluso hago cola para entrar. Al final me voy a casa habiendo perdido más de tres horas en esto”, relata Silvia Argente, una estudiante de Derecho que además, está totalmente indignada con los guardias de seguridad pues, según cuenta, “te quitan los

apuntes a la más mínima, de tal forma que casi no se puede salir a nada, o si lo haces vas asustado porque corres el riesgo de perder el sitio”.

Un problema al que se suman otros, como el cierre de las salas de estudio durante todo el periodo

vacacional, hecho que trae a los estudiantes de cabeza.

Emilio Constan, que estudia Medicina, es otro de los afectados. “En Navidad vienen numerosos familiares y amigos, la casa es un ir y venir de gente y claro, te pones a estudiar, pero paras, sales, los sa-

ludas... La concentración no es la misma que cuando estás en una biblioteca”, indica.

Además, y al igual que Silvia Argente, a él también le cuesta encontrar un espacio, motivo por el cual, Constan propone diversas soluciones. “Los fines de semana, que es cuando hay más problema, podrían habilitar más aulas en los centros donde abren la sala de estudio. Se multiplicarían las plazas y no implica abrir un centro que esté cerrado”, propone.

Por su parte, la UGR ha subido a su página web una nota informativa con los nuevos horarios de apertura de las salas de estudio en horario de noche. Durante el periodo de exámenes, y con motivo de la convocatoria de exámenes finales y parciales, estarán abiertos en horario nocturno el Aulario de la Facultad de Derecho, la biblioteca Biosanitaria, ETS Arquitectura, ETS Ingeniería de Edificación, Facultad de Ciencias y Facultad de Farmacia entre el 10 de enero y el 15 de febrero.

El horario previsto será de lunes a viernes de 22:00 horas a 6:00 del día siguiente y sábados, domingos y festivos (en su caso, Patrón del Centro), de 8:00 horas de la mañana a 6:00 del día siguiente. Por último, el aulario de Derecho volverá a la normalidad para el resto del curso (salvo Semana Santa) de lunes a viernes de 22:00 a 6:00 y sábados, domingos y festivos de 8:00 a 6:00 horas.

Actualidad, investigación, agenda, opinión
www.saberuniversidad.es



SaberUniversidad

El periódico de las universidades públicas de Andalucía



Saber, ahora en internet



GRANADA



Granada exporta caviar a países como Rusia, Finlandia o Japón.

Las exportaciones y el mercado nacional disparan las ventas del caviar de Riofrío

● Durante 2013 la empresa aumentó su comercio un 30% y su producción se incrementó un 10%

E. P. GRANADA

La empresa granadina que produce el único caviar ecológico del mundo desde su factoría en el municipio de Riofrío, Caviar de Riofrío S.L., ha experimentado en 2013 un incremento de ventas de cerca del 30%, repartido de modo más o menos uniforme entre mercado nacional y exportación.

Asimismo, las piscifactorías de Riofrío, en el municipio de Loja, han tenido en 2013 una producción ligeramente superior a la del pasado año, en torno al 10% más, según ha explicado a *Europa Press* Alberto Domezain, el director de esta empresa que exporta caviar a países como Rusia, Finlandia o Japón, surtiendo además a los principales restaurantes de Europa.

Como productos novedosos, el pasado año la empresa puso a la venta dados de caviar, para acompañar cócteles, chupitos o pinchos, o dos productos que no necesitan refrigeración: *Alma de caviar* y *Esencia de Caviar*, el primero para su aplicación espolvoreado, y el segundo para sazonar y dar un toque



Caviar de Riofrío.

Catas, masajes a los esturiones y un caviar propio

La empresa decidió hace unos meses elaborar un producto gastroturístico que permitiera mostrar a los visitantes las actividades de la empresa. Así, se puede disfrutar de la visita guiada a las instalaciones y degustar una cata de caviar. Se puede realizar una selección de hembras de esturión, darle un masaje relajante que le posibilite su adormecimiento y la realización de una ecografía e incluso los visitantes pueden producir su propio caviar.

especial a cualquier plato. Asimismo, la compañía ha sacado al mercado un nuevo formato de caviar ecológico: el cristal de 120 gramos, un formato especialmente dedicado a las personas que tienen que pasar aduana, ya que esa es la máxima cantidad de caviar que un turista puede llevar "legalmente" en la maleta sin tener que declararlo.

"Teníamos muchas peticiones de turistas sobre todo rusos, que les encanta nuestro caviar ecológico, por su frescura, y que les gustan los formatos grandes, porque mantienen mejor las características del buen caviar. Nuestro formato

120

Gramos. La empresa ha creado un formato en cristal para quienes tienen que pasar la aduana

de 200 gramos no podían pasarlo por aduana, ya que el comercio de caviar está regulado por CITES (Convención internacional de tráfico especies protegidas) y solo se permite pasar por aduana sin hacer papeles de exportación un máximo de 120/125 gramos de caviar por persona", ha explicado Domezain.

La clientela de Caviar de Riofrío S.L. la conforman fundamentalmente restauradores y particulares, que suelen adquirir el producto en España, aunque de procedencia diversa, como Japón, Finlandia o Rusia.

Caviar de Riofrío proviene de Industrial Piscícola Navarra, que comenzó su andadura en el año 1956 y se extendió a sus actuales instalaciones en Andalucía (Riofrío) en el año 1963.

Así, con más de 50 años de experiencia en la cría de peces, y tres instalaciones, incluidas dos de las más importantes de esturiones que posee Europa, es uno de los mayores acuicultores de esturión del mundo, el más importante de 'Accipenser naccarii', y el único con certificación ecológica para caviar y esturión, lo que convierte a las instalaciones granadinas en unas de las más importantes del mundo.

La Escuela de Turismo Rural apuesta por nuevos cursos y más plazas

E. P. GRANADA

El Comité Académico de la Escuela Internacional de Turismo Rural, Enturna, se ha reunido en su sede de Guadix con el fin de confeccionar el Plan de Actividad para 2014, que contempla un "notable" incremento tanto de las actuaciones formativas como de las plazas ofertadas para alumnos.

El diputado delegado de Turismo, Francisco Tarifa, ha explicado que el segundo año de vida de Enturna será el de su "consolidación, afianzando la apuesta de la Diputación Provincial de Granada y del Patronato Provincial de Turismo por el sector". Así, el Comité Académico de Enturna aprobará el Plan definitivo el próximo 18 de enero.

Enturna hará una mayor apuesta por la formación on line para facilitar el aprendizaje

El proyecto sometido a examen ha sido elaborado con la experiencia del primer año de funcionamiento de la Escuela y tras recoger las sugerencias y opiniones de los usuarios.

En el nuevo ejercicio Enturna seguirá impartiendo cursos presenciales, pero hará una mayor apuesta por la formación online para facilitar el aprendizaje. Asimismo, incrementará los medios para abordar los dos principales obstáculos detectados, como son las carencias en idiomas y la necesidad de acciones dirigidas a segmentos turísticos muy concretos. Estas últimas serán el objetivo de la Enturna. "Nuestra fortaleza como centro educativo debe ser la especialización y la transmisión de conocimiento con posibilidades de aplicación práctica".

Juventudes Socialistas de Lanjarón acusa al alcalde de "antidemocrático y dictatorial"

J. R. LANJARÓN

Las Juventudes Socialistas de Lanjarón (JSA) ha criticado la actitud "antidemocrática y dictatorial" del alcalde del municipio, Eric Escobedo (PP), ya que "ha prohibido la entrada a los plenos municipales de la televisión local y ha vetado la difusión informativa de los mismos".

En un comunicado, el secretario general de JSA de Lanjarón y concejal del PSOE en el municipio, Raúl Ruiz, ha acusado al regidor del Consistorio de instaurar la "censura informativa" en la localidad con una decisión que constituye, a su juicio, "una violación flagrante de derechos fundamentales de todos los ciudadanos reconocidos en la Constitu-

ción de 1978". El concejal socialista ha afirmado que la medida, "que presenta un claro tufo franquista, no hace sino evidenciar la nostalgia del alcalde y de su formación por anacrónicas legislaciones preconstitucionales que consideran que los medios han de estar al servicio exclusivo de quien gobierna y actuar como instrumento de adoctrinamiento

y de difusión de sus consignas". De igual manera, Ruiz ha asegurado que el alcalde y su gobierno continúan con una campaña de "acoso y derribo" hacia este medio de comunicación local, y ha añadido que están "atacando su libertad y censurando su trabajo". Así, el secretario de JSA ha señalado que "el alcalde es incapaz de asimilar que los medios de comunicación no pueden estar a su servicio y actuar como su particular NODO". De la misma forma, ha indicado que "no todas las personas tienen precio y que existe la dignidad y el respeto".

language learning centre
LEXIS

SOLO EL CURSO INCLUYE 150 HORAS

LAS ÚLTIMAS TECNOLOGÍAS EN APRENDIZAJE DE IDIOMAS

- NIÑOS, JÓVENES Y ADULTOS
- CLASES ACTIVAS Y AMIGABLES
- PROFESORES EXPERTOS
- EXÁMENES DE TRINITY Y CAMBRIDGE DE LOS NIVELES DEL 1º Y 2º MARCH (CONVOCATORIAS)

Avda. Constitución, 34 • 18012 GRANADA
Tf. 958 28 50 10
www.englishatlexis.com
email: info@englishatlexis.com